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Федеральный центр готов поддержать региональные бюджеты      

Мурманская областная Дума 19.06.2017 

 

         В Государственной Думе продолжается работа над "летними 

корректировками" федерального бюджета 2017 года. Соответствующий 

законопроект успешно прошел второе чтение. Доходы казны увеличиваются 

более чем на триллион рублей. Расходы вырастут на 361 млрд. Повышаются 

прогнозируемый уровень ВВП и расчётная стоимость барреля нефти. 

        – Важно, что профильный комитет Госдумы смог найти дополнительные 

средства для увеличения дотаций на поддержку сбалансированности 

бюджетов регионов, – считает председатель Мурманской областной Думы 

Сергей Дубовой. – Такое решение не могло пройти без согласования с 

Минфином, что свидетельствует о готовности федерального центра по-

прежнему оказывать поддержку региональным бюджетам.  

Инициатива по сохранению государственных аптек поддержана на 

федеральном уровне     

Липецкий областной Совет депутатов 19.06.2017 

 

        Предложения регионального парламента по сохранению 

государственных аптек учтены в  Федеральных законах "О закупках товаров, 

работ, услуг отдельными видами юридических лиц" и "О контрактной 

системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 

государственных и муниципальных нужд». Поправки в статьи были приняты 

в мае этого года в третьем чтении Государственной Думой РФ. А 7 июня 

закон подписан Президентом РФ.  

        Депутаты облсовета в начале этого года предложили вывести 

государственные и муниципальные унитарные предприятия, 

осуществляющие фармацевтическую деятельность, из контрактной системы 

закупок. С такой законодательной инициативой они вышли в 

Государственную Думу. Это было необходимо для того, чтобы сохранить 

государственные аптеки. 

         – Инициатива регионального парламента по сохранению 

государственных аптек важна для всей страны. Ведь государственные аптеки 

выполняют сегодня очень важную социальную функцию. Они обеспечивают 

лекарствами жителей большинства наших сельских поселений, – отметил 

председатель Липецкого областного Совета депутатов Павел Путилин. 



        Напомним, что количество государственных аптек могло сократиться 

из-за изменений в федеральном законодательстве о контрактной системе. 

Дело в том, что с начала этого года госаптеки при проведении торгов не 

могли указывать конкретную марку, фирменное наименование или страну-

производителя. Фактически они лишились возможности расширить свой 

ассортимент. А значит, не могли конкурировать с частными аптеками.  

Кроме того, увеличились сроки закупок медикаментов, из-за чего могли 

возникнуть перебои с товаром и дефицит жизненно важных лекарственных 

препаратов. 

         Теперь, по решению федерального центра, государственные и 

муниципальные унитарные предприятия, осуществляющие 

фармацевтическую деятельность без привлечения средств бюджетов, больше 

не входят в контрактную систему закупок.  

Льготы вернут     

Сахалинская областная Дума 19.06.2017 

 

         Внесение изменений в областной закон «О социальной поддержке 

семей, имеющих детей, в Сахалинской области»  обсудили на комитете по 

социальной политике. 

         Напомним, что в марте этого года в Закон Сахалинской области «О 

социальной поддержке семей, имеющих детей, в Сахалинской области» были 

внесены изменения, установив критерии нуждаемости для предоставления 

ряда мер социальной поддержки. 

         А уже в апреле региональный закон о нововведениях в социальной 

сфере был принят. Им вводились дополнительные льготы для малоимущих 

граждан – исходя из критериев нуждаемости и принципа адресности. В то же 

время приостанавливалось предоставление части льгот тем, кто не имеет 

статуса малоимущего. Так ежемесячная доплата на питание детей до 3 лет, на 

питание беременным женщин, а также единовременная выплата при 

рождении первого ребенка должны были  производиться из расчета 

среднедушевого дохода семьи, не превышающего 1,5-кратную величину 

прожиточного минимума. 

         Сегодня анализ регионального бюджета показал возможность 

предоставления указанных мер социальной поддержки на условиях, 

действующих до вступления    в силу Закона «О внесении изменений в 

некоторые законодательные акты сахалинской области» в апреле этого года. 

         В этой связи новым проектом закона предлагается внести изменения, 

которые  установят  право беременных женщин на ежемесячную денежную 

выплату на обеспечение их полноценным питанием независимо от дохода 

семьи. А так же право на получение единовременной денежной выплаты при 

рождении первого ребенка и ежемесячной выплаты на обеспечение 

полноценным питанием детей в возрасте до 3-х лет. 

 



Профильный комитет поддержал развитие ТОС в регионе    

Законодательное Собрание Ульяновской области 20.06.2017 

 

          В областном парламенте прошло заседание комитета по 

госстроительству, местному самоуправлению и развитию гражданского 

общества, которое провел его председатель Василий Гвоздев. Депутаты 

одобрили изменения в законопроект «О создании должностей мировых судей 

и судебных участков в Ульяновской области», предполагающие включение в 

территории ряда судебных участков улиц, переулков, проспектов, ранее не 

учтенных законодательством. Таким образом, по словам разработчиков, 

произойдет частичное перераспределение территорий судебных участков в 

целях выравнивания служебной нагрузки на мировых судей.  

         Расширение господдержки ульяновских ТОСов стало темой 

предлагаемых изменений в соответствующий законопроект. Цель – создание 

условий для реализации гражданами собственных инициатив по вопросам 

местного значения (благоустройство, озеленение, развитие физкультуры и 

спорта, организация досуга населения). Законопроект определяет основные 

направления помощи и гарантии её осуществления. Обеспечение 

организационной, информационной и консультационно-методической 

поддержки возлагается на областное правительство. Сегодня в регионе 

действует 91 ТОС, в том числе 68 – на территории областного центра. 

        – Безусловно, система ТОСов должна развиваться, но чтобы они 

рождались и росли, в основу законопроекта необходимо заложить 

стимулирующие меры поддержки и «дорожную карту» по его реализации, – 

заметил Василий Гвоздев. 

Поправки в областной закон о капремонте многоквартирных домов     

Законодательное Собрание Свердловской области 20.06.2017 

 

        Под председательством Валентина Лаппо состоялось заседание комитета 

по развитию инфраструктуры и жилищной политике. В ходе заседания 

парламентарии обсудили поправки в областной  закон «Об обеспечении 

проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 

домах на территории Свердловской области».  

         Народные избранники предлагают дополнить перечень работ по 

капитальному ремонту общего имущества в многоквартирном доме 

работами, которые позволят обеспечить реализацию на территории 

Свердловской области Федерального закона «О теплоснабжении».  

         Стоит отметить, что  с 1 января 2022 года не допускается использование 

централизованных открытых систем теплоснабжения для нужд горячего 

водоснабжения, осуществляемого путем отбора теплоносителя на нужды 

горячего водоснабжения.  По мнению депутатов, в связи с этим необходимо в 

перечне работ по капитальному ремонту многоквартирного дома 

предусмотреть работы по установке узлов управления и регулирования 



потребления тепловой энергии в системе теплоснабжения и горячего 

водоснабжения. 

         Главным образом это коснется Екатеринбурга, так как именно в 

уральской столице сосредоточено большее число многоквартирных жилых 

домов, которые до 2022 года будут переведены на закрытую систему тепло и 

водоснабжения. В то же время существенно возрастет качество горячей воды, 

так как она будет подогреваться в индивидуальных тепловых пунктах, 

расположенных непосредственно в жилых домах и потери при ее 

транспортировке будут незначительны. 

        Депутаты рассмотрели законопроект в трех чтениях и рекомендовали  

Законодательному Собранию Свердловской области принять его в первом 

чтении. 
 

В области планируют ужесточить ответственность за нарушение правил 

поведения людей на воде      

Законодательное Собрание Нижегородской области 20.06.2017 

 

         Состоялось заседание комитета Законодательного Собрания по 

вопросам государственной власти области и местного самоуправления. 

Депутаты обсудили проект изменений в статью 2.12 Кодекса Нижегородской 

области об административных правонарушениях, внесенный губернатором. 

По данным Главного управления МЧС России по Нижегородской области, за 

последние пять лет на водных объектах региона зарегистрировано 846 

происшествий, в результате которых погибли 785 человек, в том числе 41 

ребенок. 

         "В региональном КоАП за серьезные нарушения предлагается 

ужесточить ответственность, прописав конкретные составы. А по 

незначительным нарушениям санкции останутся прежними", - пояснил 

председатель комитета Законодательного Собрания по вопросам 

государственной власти области и МСУ Валерий Осокин. 

          В соответствии с законопроектом, предлагается установить 

административную ответственность граждан в виде штрафа в размере от 

1000 до 3000 рублей за несоблюдение установленных правительством 

области или органами местного самоуправления ограничений или запретов 

использования водных объектов области для купания, массового отдыха, 

плавания на маломерных судах или других рекреационных целей. 

        Штраф от 1000 до 3000 рублей намечается установить за купание на 

водных объектах региона в местах, где выставлены щиты (аншлаги) с 

предупреждающими и запрещающими знаками и надписями, заплыв за 

буйки, обозначающие границы плавания, подплывание к моторным, 

парусным судам, весельным лодкам и другим плавсредствам, прыжки в воду 



с катеров, лодок, причалов и других не приспособленных для этих целей 

сооружений, а также за купание в состоянии алкогольного опьянения. 

         Штраф для граждан в размере от 1000 до 3000 рублей предложено 

установить за выход на лед водных объектов области в местах, где 

выставлены запрещающие знаки, переход и переезд водного объекта области 

в неогражденных и неохраняемых местах ледовых переправ, пробивание 

лунок для рыбной ловли и других целей на ледовых переправах. 

         Штраф в размере от 2000 до 5000 рублей планируется установить за 

выезд и стоянку механических средств вне зоны ледовых переправ на водных 

объектах области и въезд автотранспорта на лед в местах организации 

купален. 

        Депутаты рекомендовали законопроект к принятию в двух чтениях на 

заседании Законодательного Собрания 29 июня. 
 

Обманутых дольщиков защитит закон о госконтроле над 

застройщиками       

Законодательное Собрание Ленинградской области 21.06.2017 

 

         Заксобрание Ленинградской области и губернатор пришли к выводу о 

необходимости разработки и принятия нового регионального закона о защите 

дольщиков. Основная его идея в том, чтобы строители были подконтрольны 

местным властям, пока не выдадут людям ключи от жилья. 

        «Нужен плотный, работающий закон, защищающий дольщиков, – 

считает губернатор Александр Дрозденко. – Нам нельзя оставлять их один на 

один, а надо как с переселением из аварийного жилья – контролировать 

процесс от начала до конца». 

         Уже принят закон, предусматривающий поддержку обманутых 

дольщиков. Теперь предлагается усилить его нормой о привлечении к 

достройке брошенных домов аффилированной с властями надёжной 

организации. Нужна и норма о госгарантиях банкам на выдачу кредитов для 

достройки, но не прямое бюджетное финансирование.  

         Депутаты предложили дополнить будущий законопроект нормами о 

придании тому или иному областному ведомству функции оперативного 

реагирования на задержки в строительстве – чтобы проблему начали решать 

как можно раньше. Ведомство могло бы вести и рейтинг застройщиков с 

соответствующей группой риска. 

 

Инвесторам предоставят дополнительные налоговые льготы      

Ивановская областная Дума 22.06.2017 

 

       Ряд законопроектов, нацеленных на создание благоприятных условий 

для увеличения инвестиционной активности в Ивановской области, 



рассмотрели 22 июня члены комитета регионального парламента по 

экономическому развитию.  

         Для организаций, заключивших с Российский Федерацией или 

Ивановской областью специальный инвестиционный контракт (СПИК), 

планируется предоставить льготы по налогу на прибыль и налогу имущество, 

созданное в рамках договора. Для предприятий, заключивших СПИК 

федерального уровня в промышленной сфере,  налог на прибыль обнуляется, 

а для организаций, заключивших соглашения на уровне региона, ставка 

налога, зачисляемого в областной бюджет, снижается до 13,5%.    

         Напомним, что в настоящее время предприятия платят налог на 

прибыль в федеральный бюджет по ставке 3%, а в региональный – 17%.  

         Предприятия – участники специальных инвестиционных контрактов 

федерального уровня – также освобождаются от уплаты налога на 

имущество, созданного, приобретенного или реконструированного в ходе 

реализации инвестиционного проекта. Для организаций, заключивших 

инвестиционные контракты с Ивановской областью, ставка также может 

быть нулевой, при объеме инвестиций более 1 млрд рублей, или понижаться 

до 1,2% (базовая 2,2%).  

         Срок действия таких контрактов равен сроку выхода проекта на 

операционную прибыль плюс 5 лет, но не более 10 лет.  

         Для заключения СПИК на федеральном уровне минимальный размер 

инвестиций составляет 750 млн рублей, Ивановская область устанавливает 

нижнюю границу на отметке 250 млн рублей.  

         Члены комитета поддержали законопроекты и направили свое решение 

в профильный комитет по бюджету.  

 

Вопрос на референдум       

Законодательное Собрание Пермского края 23.06.2017 

 

        На пленарном заседании Законодательного Собрания депутаты признали 

вопрос, предложенный инициативной группой Совета Регионального 

отделения в Пермском крае Политической партии «Партия народной 

свободы» (ПАРНАС), для вынесения на референдум Пермского края, не 

соответствующим федеральному и региональному законодательству.  

        По инициативе предлагается вынести на голосование жителей края 

проект закона «О порядке избрания глав городских округов, глав 

муниципальных районов в Пермском крае на муниципальных выборах на 

основе всеобщего равного и прямого избирательного права при тайном 

голосовании и их месте в системе органов местного самоуправления».  

         Вопрос  был признан не соответствующим статье 12 Федерального 

закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в 

референдуме граждан Российской Федерации» и статье 11 Закона Пермского 

края «О референдуме Пермского края».  



«День поля» доказал эффективность господдержки АПК       

Алтайское краевое Законодательное Собрание 23.06.2017 

 

         Прошедший в Алтайском крае межрегиональный агропромышленный 

форум «День сибирского поля» наглядно доказал эффективность 

направления поддержки и развития сельскохозяйственного машиностроения, 

которую  проводит федеральный центр в лице Минпромторга России. 

Основная мера поддержки отечественных производителей сельхозтехники – 

постановление Правительства России №1432, благодаря которому 

российские сельхозмашиностроители предоставляют аграриям существенные 

скидки на свою продукцию, а государство компенсирует затраты заводов на 

предоставление этих скидок. В 2017 году на субсидии по данному 

постановлению из бюджета выделено 13,7 млрд. рублей.  Этот механизм 

доказал свою эффективность, заявил депутат Государственной Думы РФ 

Виктор Зобнев.  

        Только в Алтайском крае в 2016 году производство плугов общего 

назначения увеличилось в 1,5 раза, сеялок – в 4,5 раза, 

почвообрабатывающих машин –  в 1,6 раза. Все эти достижения были 

показаны в рамках экспозиции «Дня сибирского поля 2017». Недаром 150 

единиц техники из 450, представленных на Форуме – это  техника, собранная 

предприятиями,  входящими в Алтайский кластер аграрного 

машиностроения.  

         «Подобного успеха удалось добиться благодаря усилиям 

исполнительной власти Алтайского края по обеспечению инвестиционной 

привлекательности региона. Значимую роль в развитии производств играет 

региональная поддержка в виде губернаторских грантов для поддержки 

инновационной деятельности машиностроительных предприятий», – отметил 

парламентарий. 
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